

# E COLL



発行日 R5.5.30 発行者 新垣 典彦

豊かな心を持ち夢や目標に向かって自ら考え取り組む児童の育成を目指して

#### もしもの時に備え

4月5日(水)は、沖縄医療工学院の生徒さんを講師にエピペンとAED講習会を開催



しました。

学科長の木内 先生のプレゼン で救急の現状を 改めて知り衝撃 を受けた職員・・ ・。演習の際に

は進んで質問したり実演したりして、危機

感を持って取り 組んでいました。 水泳学習があり ますからね。私も 負けじと仲間入 りです。目指す



のは、実践することがない環境づくりです



が、海外のように 一般の方に救 命法が広がる といいなと思う 日でもありました。

いざというとき行動できるのは側にいる大人です からね。先生方のこの経験が、水泳学習の安心と ゆとりのある指導に繋がるよう願っています。



水泳学習の際の「見守り」を学年からお願いしております。ご協力よろしくお願いします。

## PTCA総会(久々の対面)

4月21日(金)には、3年ぶり?の対面でPTCA総会が開催されました。**保護者の皆様と対面で話せることが「こんなに嬉しい」なんて・・・!!**。ですから「大勢の前だと、緊張する」のも当然です。



役員の皆様、議長団の皆様のおかげで、総会もスムーズに進み、I時間弱で終了しました。ご参加の皆様も含めてありがとうございました。



※この日の I 番の緊張は、総会後の歓送迎会での校長挨拶でしたが・・・。(´艸`)

#### 安心・安全な環境づくり

4月12日(水)は、児童朝会で安心・安全についての確認をしました。コロナ禍で培った「プレゼンのよさ」を活かし「リモート開催」としました。



「きまり」というと、堅苦しくなるのですが「クイズ」を

交えて参加型で進められた ので、ご覧のように子供達 の皆真剣でしたね。

例えば、「ベランダには、 用事がなくても出てよいし、 自由に遊んでよい ○、×」



回答後も「それはなぜか」まで確認しています。

#### 1年生の安心を支える

入学してきた | 年生の緊張は大人の想像以上です。毎日のようにやるすべきことを覚え、時間を守り、皆と行動する。この緊張を少しでも和らげようと 5.6年生の皆さんが登校時の | 年生の教室で待っててくれます。少しずつ学校生活に慣れてもらうため、給食や掃除のお手伝いもしてくれました。[5月からは、徐々に自分達で!!]



## 第1回目の授業参観

5月18日(木)の授業参観は、3年ぶりの制限なし





での開催となり、多くの保護者・ご家族・地域の方々が参観して下さいました。雷の落ちる不安定な天候でしたが、元気いっぱいの子ども達への更なる励みとなったようです。学校評議員の皆様からも「コロナでの経験を無駄にすることなくICT機器の活用促進を」「子ども達の自主性を伸ばす学校行事を」等々、激励の言葉を頂きました。

## 1年生のドキドキ探検



**の** 学 校 探 検 がりました。優 **しい2年生が** <sub>|</sub>

案内して説明しているようでしたが、「上手く伝わらない」「指示を聞いてくれない」等、もどかしさを感じてました。優しいというか、止めどなく話すお兄ちゃんにびっくりする | 年生もいたりしました。分かってもらえるって簡単ではないようです。これからもどんどん異学年の交流を活発にし、経験値をUPさせていきます。

体育館横